

いやしの祭典 2014

Report



いやしの祭典 2014 は、全国 6 会場
(札幌・仙台・東京・名古屋・大阪・福岡)
大盛況で幕を閉じました。

ご来場者様、出店者様、及び協賛企業様、そして御協力頂きました全ての方に心より感謝申し上げます。

今回ご参加頂けなかった会員さんにも全国 6 会場で活躍されたプロジェクトメンバーの声を通じご報告させて頂きます。

※チャリティイベントでの収益金は、東日本大震災被災支援募金として又、現地にてボランティア活動をされる方々への物資の支援に使わせて頂きます。ありがとうございました。

- 寄附先 -

あしなが育英会

<http://www.ashinaga.org/support/entry-374.html>



818 話題の新鮮フルーツと野菜のランチビュッフェ。誰もが美味しいと絶賛！



ランチを囲みながらたくさんの交流が生まれました



無料で様々なジャンルの講師のお話が聴け、大盛況



ボランティアスタッフによる1コインのチャリティトリートメント。収益金は東北支援へ

in 札幌



様々な体験や販売ブースで賑わい、来場者も出店者も笑顔溢れる一日でした



ボランティアスタッフの皆様さん。温かい笑顔で来場者の心とカラダをほぐして下さいました



プロジェクトメンバーより

札幌会場は「東北復興支援」「学びとご縁の広がる時間」を大きなテーマとして準備を進めて参りました。東北復興支援に対しては、ボランティアスタッフを募りまして、チャリティーブースで1コイントリートメントを開催。多くのスタッフの皆様にご協力頂きまして、当日は大盛況で、約2万円の寄付金を協会を通じて贈らせて頂くことが出来ました。

また、今回は4名の講師の皆様にご協力を頂きまして「無料セミナー」も開催。起業の第一歩の参考になるお話や、今後とても大切な介護アロマ、健康の秘訣、そして毎月アロマクラフトを作製し東北に香りの力でエールを送っている先生方の貴重なお話を聴かせて頂きました。このセミナーを楽しみにお越しくださったお客様も多かったです。今回のセミナーは趣旨に賛同して頂いた先生方のご厚意でチャリティーで引き受けて頂きました、感謝と素晴らしい講演に感激でいっぱいです。

ブースも北海道らしい商品や、健康にまつわるアイテムもズラリと並びました。セラピーブースもたくさんのお客様の笑顔や、ドキドキとした緊張感がいたるところで見られました。

今回の札幌会場は3名のプロジェクトメンバーと本部の皆様が一致団結し、たくさんの笑顔のプレゼントをお客様から頂いて終了する事が出来ました。お帰りの際には「また来年楽しみにしています！！」「来年は出店したいです！！」などの温かいお言葉をたくさん頂きました。果実俱楽部818様には美味しいランチビュッフェに、新鮮フルーツのお土産まで提供して頂きました。たくさんの温かい心が集結し、素晴らしい一日を過ごすことが出来まして、スタッフ一同心より御礼申し上げます。全国に笑顔とアロマのリレーが繋がりましたね。

佐藤亜希子



プロジェクトメンバーです。力を合わせて楽しみながら運営させて頂きました

プロジェクトメンバーより

大阪プロジェクトリーダーの井上圭子です。JAAと忙しいメンバーたちのパイプ役となり、一人ひとりの適正にあった役割分担をしました。それにより皆が責任をもってプロジェクトにのぞみました。ミーティング時にはみんなの意見を聞き方向性を統一化することによって団結力がうまれました。その結果とてもエネルギッシュなプロジェクトとなり、癒しの祭典 in 大阪大盛況となりました。感謝の気持ちでいっぱいです。

井上 圭子

Facebookなどを担当させていただきました濱田恭子です。この度は SNSについてなかなか行き届かないこともありましたが、皆様との生きたコミュニケーションのひとつとして繋がっていけたらと願っています。大盛況に終わることができましたのも皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

濱田 恭子

いやしの祭典のホームページ作成と当日の音響を担当させて頂きました玉野純子です。祭典では、資格取得後初めてイベントに参加する正会員様の工夫や頑張り、ベテランの加盟校様、ためになるトークセッション等を見て「私も頑張ろう」と思った方も多いと思います。みなさんのさらなる向上心に火がつけば嬉しいです♪

玉野 純子

司会を担当させていただきました長谷川祐子です。原千晶さんの講演もトークセッションも、お越しいただいた皆さんに、大変共感をいただき、モチベーションが上がる内容でした。女性のアロマライフは可能性がいっぱいです

長谷川 祐子

祭典ではセラピストウエアコンテストの部門を担当させて頂きました★技術者が動きやすく清潔で洗練されたウエアがグランプリに選ばれました☆デザイナーにも技術者にとっても夢あるコンテストとなりました♪製品化が楽しみです^ ^

吉村 千恵

セラピストのデザイン画をポスター化する作成を担当。少ない経費の中で、いかに生徒さんが考えたデザインを見栄えよくポスター展示するかが課題。メンバーの手伝いもあり、思った以上に早く綺麗に仕上がり、小力ながら、楽しいひと時を過ごせ、祭典を通じてよき仲間に出会え、繋がれ、このような機会を与えてくれた JAA のスタッフの皆様、木村事務長、荒木さんに感謝します。大盛況を、更に今後のステップに期待しています！！

福井 雅香



よつばの会では原さん自らTシャツ販売



開場前。200名以上の行列ができました！



大阪ならではの企画「朝市」でオープン時から大盛況！
40ブース全てが大賑わい



様々な商品がイベント価格にて並びました！

in 大阪



原氏、福森氏、酒居先生によるトークセッション。勇気と元気を頂きました



最終通過5作品。右端、朱薇方さんがグランプリに！



大阪モード学園学生によるセラピストウエアコンテスト。ショーが最終決戦！



お買い物とトリートメントで
リフレッシュ



広大な敷地の様々なハーブが私たちの心と身体を癒してくれました。



in 福岡



別棟のガーデンハウスでは蒸留実演見学も



ピアノの音を聞きながらハーブのコース料理
で歓談♪



お土産のハーブウォーター



プロジェクトメンバーより

打合せでは JAA スタッフの「いやしの祭典」にかける想いが伝わり、各開催地の盛り上がりの情報を聞くのが楽しく刺激を受けました。福岡はのんびりチームらしく、毎回 JAA スタッフにポンポンとお尻を叩かれていましたが、内心大丈夫と思っていました。会場を華やかしてくれた出店ブースの皆様、遠方からトリートメントスタッフに来てくれた皆様、(最後は汗だくでしたね) メンバーの笠さん、本当にありがとうございました。

「楽しみにしていました」「楽しかった」とたくさんお声をかけてくださった皆様の笑顔を見て、(やってよかったな) と思う瞬間でした。

*私事ですが 10 年前の鹿児島の卒業生がコラムを見て来てくださったことにも感激しました。10 年 JAA の会員でいて下さり、「いやしの祭典」で再会できたことはとても嬉しく、このような場は会員同士の集う機会にもなるので是非続けてアロマコーディネーターの輪を広げていってほしいと思います。

西直子

九州で初めての開催は、エッセンシャルオイルでは見たことがあっても、まだ見たことがなかった抽出前の植物に出会うことができ、ハーブの蒸溜見学やハーブを使用した料理での会食…とハーブガーデンという場所で開催できたということに大きな意義があったと思います。

顔合わせや開催場所選定、企画、打ち合わせ、集客…など、今振り返るとやることは結構あったと思いますが、協会本部の皆さんや、同じメンバーで中心となって活動してくれた西さん(彼女がいなかつたら開催できていなかつでしょう)、応援してくれた倉元さんのおかげで、「大変だった」と感じることはほとんどなかつです。ご参加の皆様と温かい空気に満ちた時間を共有することができ、癒しの祭典は、参加者全員で作られるものなのだと実感しました。これを機に、JAA会員の交流がさらに促進し、ますます素敵なイベントが続くことを願っております。本当にありがとうございました。

笠ハル子

プロジェクトメンバーより

この度のいやしの祭典 in 仙台においては、会員の皆様のたくさんのご来場、イベントを盛り上げて下さった各ブース出店者様、そして長期にわたり企画運営に関わって下さった協会本部の皆様に心より御礼申し上げます。今年の私の活動はいやしの祭典で始まり、いやしの祭典で締めくくつたと言っても過言ではありません(笑)

3月にプロジェクトメンバーが発足し 7ヶ月、なんと 1 年の半分以上いやしの祭典に想いをかけてきたことになります。

今回掲げた繋ぐというテーマ、震災後私たちはたくさんの人の支援や励ましで前進してきました。そしてその関わりの大切さも実感してきました。

でもその想いも数年経つとぼやけてしまっていることにも気づきました。ことに協会の会員同士の繋がり…。

私はいやしの祭典の仙台開催が決定したとき東北のアロマを会員の皆さんとの繋がりで盛り上げていきたいと思ったのです。

そして同じ想いのメンバーとチームを結成し誰のための、何のためのイベントか…?

から自分たちの想いをぶつけ本音を語りイベントに込める意義を明確にしていったのです。

お互い時間の制限があるメンバーでしたのでなかなかミーティングができず、夜遅くまでメールのやりとりをしたりして準備をしてきました。そして会員の皆さんにはDMを郵送したり声かけをしてそれがイベントのPRをしてきました。

一般への広報活動は一切行わず予想を上回る来場者数になったのは、繋ぐという想いを地道に行動に託した成果と実感しています。

当日会場内では久々に再会した会員さん同士があちこちで握手をしたり笑顔で挨拶を交わしたりという光景が見られとても心地良く感じました。来年も全国各地でいやしの祭典が開催されることを期待しています。

笑顔のリレー・感動のリレー、これからも繋いでいきましょう。

関淑恵



様々なブースが予約でいっぱいに



開場と同時に大賑わい!



納棺の儀 所作にそれぞれの思いを胸に見る



in 仙台



地元の特産物も販売や食材に



<テーマ>
Aroma&Life～生きる力～



復興支援ブース（石巻市より布サンダル）



気さくな原さんブース体験



フレグランスコンテスト
グランプリは雨宮悠天さん



会場 3331 Arts chiyoda 廃校利用。オープン感覚でとても素敵でした！当日は長蛇の列！



アロマと記憶のお話。展開が面白い！



ヨガ&実践心理学セミナー 身体と心と両面で

in 東京



会場内は終日大盛況で、冬なのに暑いくらい



ラウンジルームでの掲示板



体験コーナーではかわいい子供たちも真剣



月星座のセミナー 癒されました

プロジェクトメンバーより

当日は多くの方々にご来場いただき心から感謝しております。本当に予想以上の大盛況でした！良い天気に恵まれ気温も上がり、更に沢山の方々の熱気も手伝い、かなり会場内は熱くなっていました。大変込み合いで迷惑もおかけいたしました事もお詫びいたします。ですが、ご来場者の皆様方がお買い物や体験を楽しんでいる姿を見たとき嬉しくていっぱいになりました。出店者の方々も笑顔がこぼれていましたね。Pure Rose 開催の交流部会で知り合ったメンバーの皆さんが今回様々な形で協力して下さり、部会を長年継続開催していく良かった！と感謝しております。皆さん本当にありがとうございました！JAA という大きな団体の傘下で数ヶ月間、自由に企画させていただき、様々な多くの経験を重ね、何より自信になりました。とても感謝しております。

高橋 とみ子

みなさんのお気に入りの癒しは見つかりましたでしょうか。皆様の笑顔は印象深く残っています。何より準備も含めてとても楽しく、エキサイティングな数ヶ月を経験させていただきましたことを感謝しています。ありがとうございました！来年もさらにワクワクとしあわせな笑顔が広がりますように☆

山添 由美

会報誌「香羅夢」が立体的に出現した感もあり、アロマを軸に様々なセラピーが出店し、中身の濃い祭典でした。次回も地方色を生かした会場で、文化祭的な祭典が出来たら！と思います。JAAスタッフの方々、出店者、セミナーを快く引き受け下さった先生方、そしてご来場の皆さん、ご協力を下さった全ての方々とのご縁に感謝いたします。一日盛り上げて下さり本当にありがとうございました。

清水 久美子



産直野菜 50 食限定ランチ即完売！！

プロジェクトメンバーより

今回初の全国開催された「いやしの祭典」にプロジェクトメンバーは「お世話になっている JAA に何かしたい」「資格を取ったけどそのまま・・・」「東海地区のアロマを盛り上げたい、会員同士の繋がりを広げたい」など、それぞれの思いで皆参加させていただきました。

プロジェクトメンバーの仕事は、会場選びや開催テーマなどといった事から皆で考え、意見を交わし 7ヶ月もの時間をかけ徐々に形にしていきました。当初は JAA のような大きな協会のイベントを任されるプレッシャーもありましたが、協会本部の方々の大きな支えがあり、どうにかいやしの祭典当日を迎えることができました。

名古屋は「ココカラはじまる美ライフ！」をテーマに、ご来場いただく方々をおもてなしする形式の祭典。当日は開場約 4 時間前から準備でしたが、気がつけば閉場と言うぐらいの忙しさでした（笑）ご来場のお客様からは「ありがとう」「楽しい、また来年も楽しみにします！」などたくさんお声を掛けていただき誠にありがとうございました。

この場をお借りしてご来場いただいた皆様にお礼申し上げます！

また、今回いやしの祭典にプロジェクトメンバーとして参加できたこと、とても良い経験をさせていただけた事をメンバー一同とても感謝しております。

そして来年のいやしの祭典をとても楽しみにしております！

小栗・羽田野・森本



心に響く音色♪癒されます



メンバー準備中



大豆を中心としたハンバーグや
ガトーショコラ凄い！



満席御礼！マクロビランチに舌鼓

in 名古屋

TEAtoriCO の茶葉もドライフルーツ
も食べられるデザート感覚のお茶



地元名古屋の自社農場で採れる化粧品。



原さんの心こもる講演



bingo大会ではネオナチュラルさんより
賞品授与



原さんプロデュース栞



参加スタッフ全員でハイチーズ^ ^